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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  これから令和５年度第１回学校評議員会を開催いたします。 

  また、開会に当たりまして、本会議は、加須市審議会等の会議の

公開及び会議禄の公表に関する要綱に基づきまして、会議を公開す

ることになっておりますこと、本日の会議の会議禄につきまして、

後日、本校のホームページで公表させていただきますこと、あらか

じめ御報告申し上げます。 

  

校長 ２ 委嘱状交付 

 ・城戸 様、谷川 様、栗原 様、宮野 様、井上 様 

 

校長 ３ 校長挨拶 

 ・学校評議員承諾の御礼 

・学校評議員会制度について説明 

 

教頭・参会者 ４ 参会者自己紹介 

 

校長・教頭・教務 

 

５ 授業参観 

 

校長 

 

 

 

 

 

 

 

教頭 

 

城戸 委員 

 

 

校長 

 

 

６ 今年度の学校経営方針について 

・本年度の重点課題について 

（学力向上、学校行事の充実、教員の働き方改革） 

・学校経営構想について 

・１学期の学校行事について 

・本校の教育活動について 

・学校教育目標の実現に向けて 

 

７ 意見交換 

 

・各自が主体的に学習に臨んでいる様子が見られた。ICTの活用も進

んでおり、授業の中で有効活用されていた。 

・校内の掲示物からは、書くことも大切にしていることがうかがえた。 

・端末が入ってきても、書く機会は大切にしている。 
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谷川 委員 

 

 

 

校長 

 

 

栗原 委員 

 

 

教頭 

 

 

 

宮野 委員 

教頭 

 

 

 

宮野 委員 

 

教頭 

 

 

 

井上 委員 

 

校長 

・私が子供の頃と比べて、教育が高度になったと感じた。（子供の頃は）

一つの教室にたくさんの子供がいた。今は、先生の目が一人一人に

行き届いている。 

 

・以前は児童も多く教室も手狭だったことでしょう。現在は、種足小

学校の児童数は、減少傾向にある。 

 

・先生方の働き方改革が進んでいると感じた。私が教員の頃は、遅く

まで学校に残っていた。そんな姿を見ていた（委員の）子供たちは

誰一人教員を目指さなかった。 

・引き続き、職員の働き方改革を進めていきます。職員の子供たちが、

親の働く様子を見て、教員を目指す子供たちが増えることを期待し

ている。 

 

・端末で電子書籍を読むことはできないのか。 

・学校では、市で導入している学習支援ソフトや導入時にインストー

ルされている無償のアプリ等を活用している。電子書籍の導入は費

用がかかるため、学校で対応することは難しい。今の端末でできる

ことをフル活用して学習で活用していきたい。 

・社会科見学などで移動するバスの中では、マスクの着用ルールはど

うなっているか。 

・バスでの移動の際には、常に換気している。マスクの着用について

は、個人の判断であり、強制はできない。体調が悪い場合には、無

理に登校しないなど引き続き声掛けを行っていく。 

 

・ICTのよさと欠点を把握した上で、活用していると思うが、操作等

が苦手な児童へのサポートをお願いしたい。 

・教員が個別に支援を行ったり、ICT支援員が授業に参加したりして、

苦手な子供へのサポートを行っている。 

８ 閉会の言葉 

・長い時間となってしまいましたが、充実した時間となりました。 

・これで令和５年度第１回学校評議員会を閉会します。 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年６月２８日 

          署名   教頭  野澤 寛之   

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


